



ちゅーりっぷぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2025年1月

あけましておめでとうございます。

本年も安全に配慮しながら、子どもたちにとって保育園が楽しい場所であるよう努めていきます。



☆たのしいね☆

一人ひとりの身体発達が進み活発に体を動かすようになりました。伝い歩きで友達の姿を追う子や、音楽に合わせて手や体を動かす子、友達とかけっこを楽しむ子もいます。園庭では玩具棚から玩具を自分で取出して遊ぶ子もいます。シャベルで砂をすくい器に砂を入れたり、混ぜるような仕草をしたり、葉っぱを食べ物に見立てて口元に持っていき「パクパク」と口を動かす真似をする子もいます。公園への散歩に行くのも大好きです。いろいろな体験が子どもたちの遊びを豊かにしていることを実感します。今後も保育者と一緒に遊びながらわかりやすく言葉を添えて、想像する力を広げ、言葉の発達なども育んでいきたいと思ひます。

☆もういっかい☆

身振り手振り、喃語や一語文などで自分の気持ちを表現してくれるようになり、私たちも理解してあげられることが増えています。最近、繰り返しの言葉が出てくる絵本を読み終わると「もういっかい？」と声をかけると、「もっかい」と言ったりうなずいたり返事をしているような表情をします。また、最近成長の過程で「〇〇しよう」と声を掛けると、「いや」ということも増えてますが、思いが伝わると嬉しそうな笑顔になります。子どもたちの気持ちに寄り添い、成長の過程を楽しみながら過ごしていきたいと思ひます。今後も子供たちの成長を保護者の方と共有しながら、安心できるようにしていきたいと思ひます。



☆お願い☆

外遊び用の上着は、袖が長いと散歩や遊んでいる時に手が出せず転倒の原因になりますので多少大き目でも手の平が出て、袖が折り返せる柔らかい素材のもので紐やパーカーなどのない安全な衣服をお願いしたいと思ひます。子どもたちの身体発達のためにもご協力をお願いします。